

Fotos: Rocío Miranda y Germán Lóiz



Las pequeñas de primero básico del Liceo María Auxiliadora siguieron atentamente el acto de bienvenida realizado en el gimnasio del colegio.



La directora del Colegio Miguel de Cervantes, Alejandra Velasco, junto a las alumnas del primero básico Vittorio Cucchini.



Distintas generaciones se reunieron en la entrada del Colegio Charles Darwin, uno de los primeros establecimientos en iniciar el año escolar en la región el pasado 27 de febrero.



El tercero básico del Colegio Luterano comenzó sus clases a fines de febrero.

Primer día de clases

» Los primeros colegios en iniciar el año escolar 2025 lo hicieron a fines de febrero y principios de marzo, donde más de diez mil estudiantes de la región volvieron a las aulas desde prebásica a cuarto medio.



Los más pequeños fueron los más fotografiados por sus familiares y fotógrafos, como Amanda Hernández antes de ingresar a su primer día en el Colegio Charles Darwin.



Los cuartos medios del Colegio Miguel de Cervantes durante el acto de iniciación del año escolar 2025.



Las alumnas del Liceo María Auxiliadora se reunieron en su gimnasio donde participaron en un acto que sirvió de preámbulo para comenzar un nuevo año académico.



Los alumnos del Liceo San José al final de la primera jornada del año volviendo a sus domicilios.